

## Erklärung zur Einhaltung der Verordnung (EU) Nr. 2017/821 & des Dodd-Frank Act on Conflict Minerals.

Seit Januar 2021 müssen Unternehmen die Regeln der EU-Konfliktrohstoff-Verordnung (EU) 2017/821 beachten. Im Fokus der Verordnung stehen Zinn (Sn), Tantal (Ta), Wolfram (W) und Gold (Au) als Minerale, Metalle, Rohformen oder Halbzeuge, kurz 3TG-Stoffe. Diese Stoffe sind im Anhang 1 der EU-KRVO gelistet. Als Konflikt-Rohstoffe sind diese Metalle erst einzustufen, wenn sie aus einer Konfliktregion in die EU importiert werden. Importe sind nur dann zulässig, wenn die Importeure Sorgfaltspflichten entsprechend der EU-Verordnung 2017/821 einhalten.

Die Johann B. Waas GmbH ist als Hersteller von Dreh- und Frästeilen oder Baugruppen nur nachgeschalteter Anwender und Hersteller von Erzeugnissen aus Stahl, Stahllegierungen sowie Kupfer und Kupferlegierungen oder Aluminium und Aluminiumlegierungen. Bestandteil dieser Legierungen können die Elemente Wolfram (W) und Zinn (Sn) sein. Die von uns eingesetzten Werkstoffe enthalten keine 3TG-Stoffe entsprechend der Verordnung (EU) 2017/821.

Als Unternehmen, welches seine Verantwortung gegenüber den Menschenrechten, fairen Arbeitsbedingungen, den Kampf gegen Korruption und dem Schutz der Umwelt ernst nimmt, verpflichten wir alle Lieferanten unserer Lieferkette ebenfalls ein System zu entwickeln um die Einhaltung oben genannter Richtlinien & Verordnungen sicherzustellen. Wir beziehen weder selbst Konfliktminerale oder deren Derivate aus Konfliktregionen, noch werden nach derzeitigem Kenntnisstand Konfliktminerale im Sinne des Dodd-Frank-Acts in unseren Lieferketten eingesetzt. Unsere Lieferanten müssen über Leitlinien verfügen, die in angemessener Weise sicherstellen, dass die im Herstellungsprozess verbrauchten Materialien weder direkt noch indirekt Terrorismus, bewaffnete Gruppen oder Täter finanzieren, welche die Menschenrechte von Einzelpersonen ernsthaft verletzen. Die Verkäufer sind verpflichtet, auf Anfrage ihre Lieferkette von Material zur Inspektion zur Verfügung zu stellen.

München, 10. November 2022



Simon Pöpperl  
Geschäftsführer

## Declaration of Compliance with Regulation (EU) No. 2017/821 & the Dodd-Frank Act on Conflict Minerals.

Since January 2021, companies have to comply with the rules of the EU Conflict Minerals Regulation (EU) 2017/821. The regulation focuses on tin (Sn), tantalum (Ta), tungsten (W) and gold (Au) as minerals, metals, crude forms or semi-finished products, in short "3TG substances". These substances are listed in Annex 1 of the EU CRR. These metals are only to be classified as conflict raw materials if they are imported into the EU from a conflict region. Imports are only permitted if the importers comply with due diligence obligations in accordance with EU Regulation 2017/821.

Johann B. Waas GmbH as a manufacturer of turned and milled parts or assemblies is only a downstream user and manufacturer of products made of steel, steel alloys as well as copper and copper alloys or aluminium and aluminium alloys. The elements tungsten (W) and tin (Sn) can be part of these alloys. The materials we use do not contain any 3TG substances in accordance with Regulation (EU) 2017/821.

As a company that takes its responsibility towards human rights, fair labour practices, the fight against corruption and the protection of the environment seriously, we require all suppliers in our supply chain to also develop a system to ensure compliance with the above guidelines and regulations. We do not source conflict minerals or their derivatives from conflict regions ourselves, nor are conflict minerals as defined by the Dodd-Frank Act used in our supply chains to the best of our current knowledge. Our suppliers must have guidelines in place to reasonably ensure that materials consumed in the manufacturing process do not directly or indirectly fund terrorism, armed groups, or perpetrators of serious violations of individuals' human rights. Vendors are required to make their supply chain of materials available for inspection upon request.

Munich, 10. November 2022



Simon Pöpperl  
General Manager